

Barcelona, 17 febrero 1966

Queridos sobrinos; recibimos vuestra atta. del pasado Enero, gracias.

Esta año lo pasamos mal, Robero tuvo una pulmonía bastante grave que duró desde el penúltimo día del 1965 hasta últimos de Enero, ya pasó aquello.

Ahora estoy restablecido perfectamente Gracias a Dios, como si nada hubiera pasado.

Así como vosotros teneis un mal invierno nosotros disfrutamos de una temperatura que se parece a la Primavera.

Estuve en casa de Mercedes, que siguen bien, para ir leyendo el formidable Diccionario de Filosofía.

Ahí va un recorte de "La Vanguardia" te interesará leer los elogios que de tus libros escriben.

Si este verano pensais pasarlo en ésta ya nos veremos.

Como siempre recibid un fuerte abrazo de

León y Roberto

25-4-66.